

**PENGARUH ANTARA KEBERSYUKURAN TERHADAP KEPUASAN
HIDUP PADA NELAYAN DI BALAI SELASA KECAMATAN RANAH
PESISIR KABUPATEN PESISIR SELATAN**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama Sebagai Salah Satu
Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi (S.Psi)
Pada Program Studi Psikologi Islam*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

**Oleh :
INDRI WULAN PERMAI
1415040231**

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI ISLAM
FAKULTAS USHULUDDIN DAN STUDI AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H/2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kebersyukuran Terhadap Kepuasan Hidup Nelayan di Sumedang Kecamatan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan” disusun oleh Indri Wulan Permai , NIM : 1415040231 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasyah.

Padang, 17 Juli 2018

Pembimbing I



Prof. Dr. Rusydi Am, Lc, M.Ag
NIP. 195111211976101000

Pembimbing II



Reza Fahmi, S.Sos., MA
NIP. 196908292002121002

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul: “Pengaruh Kebersyukuran Terhadap Kepuasan Hidup Nelayan di Sumedang Kecamatan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan”, disusun oleh Indri Wulan Permai, 1415040231, Jurusan Psikologi Islam Fakultas Ushuluddin UIN Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena yang terjadi berkaitan dengan kehidupan nelayan yang berada di pesisir pantai yang mata pencariannya melaut. Salah satu faktor yang mempengaruhi kehidupan dalam menjadi seorang nelayan adalah kebersyukuran. Kebersyukuran merupakan salah satu bentuk perilaku dari emosi positif dan bertolak belakang dengan perilaku cemas, cemburu, marah serta bentuk perilaku negatif lainnya. Untuk pencapaian dalam mendapatkan kepuasan hidup dengan cara bersyukur dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui kebersyukuran, (2) Untuk mengetahui kepuasan hidup, (3) Untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh kebersyukuran dengan kepuasan hidup nelayan di Sumedang Kecamatan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik analisis data yaitu analisis *regresi linear* yang diolah dengan program *SPSS versi 16,0 for windows*. Variabel bebas dalam penelitian ini adalah kebersyukuran dan variabel terikatnya adalah kepuasan hidup. Populasi dalam penelitian ini adalah nelayan Sumedang, Ilalang, Pulau Rotan Udang, Padang Buluah, Tanjung Limau Kapas di Sumedang Kecamatan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan berjumlah 128 orang dengan sampel penelitian berjumlah 96 orang nelayan *simple random sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah skala psikologi, yang berpedoman pada skala model Likert, penelitian ini menggunakan dua skala sebagai alat ukur yaitu skala kebersyukuran yang diadaptasi dari skala dengan validitas 63 aitem dari 70 aitem dan memiliki reliabilitas 0,983 dan skala kepuasan hidup yang penulis susun sendiri dengan validitas 54 dari 130 aitem dengan reliabilitas 0,887.

Berdasarkan hasil analisis data penelitian menunjukkan bahwa nilai *koefisien pearson correlation* kebersyukuran dengan kepuasan hidup sebesar 0,978. nilai signifikansi dari kebersyukuran dan kepuasan hidup adalah 0,000 ($0,000 < 0,05$) yang berarti pada taraf signifikansi antara dua variabel, menunjukkan adanya hubungan antara kebersyukuran dan kepuasan hidup di Balai Berdasarkan hasil perhitungan koefisien korelasi dengan besar koefisien 0,978, diperoleh nilai r_{hitung} adalah 0,978, sementara r_{tabel} 0,176. Menurut sugiyono (2010:185), jika $r_{hitung} < (\text{kecil}) r_{tabel}$ maka H_0 diterima dan H_a ditolak. Sebaliknya jika $r_{hitung} > (\text{besar}) r_{tabel}$ maka H_a diterima dan H_0 ditolak. Dari hasil perhitungan koefisien korelasi diperoleh nilai r_{hitung} lebih besar dari r_{tabel} yaitu $0,978 > 0,176$ maka hipotesis H_a diterima, dan H_0 ditolak sehingga dapat disimpulkan bahwa “ ada pengaruh kebersyukuran dengan kepuasan hidup nelayan di Sumedang Kecamatan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan.

Kata Kunci: Kebersyukuran, Kepuasan Hidup